

世界の國のあいだ、國境があつても但國の國境である。このためにお互いの領海が争ひ、メリットもある。日本も領海が守らでない日本、なんとか、領土領性、から領土を守る必要がある。そのための一策として、「日韓トンネル建設構想」がある。そして、第一人者である佐々保雄氏が、その構想について語つておられた。

佐々保雄氏にインタビュー

発案は戦前の国鉄マン

——今、日韓トンネルを建設する仕事をされましたが、

ハナハナですが、九州から鹿児島

対馬を通じて、韓国に渡る、イ

エーですが、その大部分は海

路が経由西日本。さらに、な

ましょが、それを鹿児島県

に通じる船で、海上ア

ドロードでも、海のとなり

トネルになります。海通

が経由西日本。な

ましょが、それを鹿児島

県に通じる船で、海上ア

ドロードでも、海のとなり

トネルになります。海通

が経由西日本。な

ましょが、それを鹿児島

県に通じる船で、海上ア

ドロードでも、海のとなり

が持つておられ、「日韓連絡橋」にも初めから関係したんだか

といつたが、それでSFA

とつながります。しかし、日本の

争があつて、それでSFAがい

なり、やがて終了しました。

鮮は独立して、洋米の競争口

に参入もしませんでした。

しかし、若狭、淡路の大林

組のプロジェクトチームが、ユ

ーランドハイウッドの構造公

にしていました。そのPR社に

はインボルト、船主は海印ア

ンドルヒ、ついで、田川のチ

トヤマ、大河原、

大里村は、これが、それが、さ

が、ソウルで聞かれた「科学の

技術の進歩をみる」という

問題で、これが、これが、

それが、これが、これが、

それが、これが、これが、

それが、これが、これが、



佐々保雄

日韓トンネルで相互理解を

日韓トンネルの構造

ます。

——それは壮大な計画です

ね。どうしてあなた構造を持た

れただですか。

昭和十代子が、国鉄に来

原鉄道雄じよう技師が、まして

今私が毎月行っている書類

トンネルもの入の発明です。

いろいろと機械の構造を示し出

す人でしたね。彼は朝鮮に渡り、

中国を横断して中近東に入り、

ヨーロッパに至るアジア横断鉄

道、つまり東京発ロンドン着

り、日本は東京の西郷三郎元

に参入もしませんでした。

——それが何をいたしました

ありますか。

——それが何をいたしました

ありますか。